
Bürgerversämmlung desl "1 {i Stadtbezirkes am OB, 30IT

Betreff (Wiederholung von Seite 1 - bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):
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Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt 
werden kann) oder Anfrage:

Etwa 30 % der Güterzuge aüf dem Gütergleis Lerchenau-Feldmoching transportieren , 
Gefalirgut. Nur durch däs Eingreifen der Bundesgrenzpölizei w'urde verhindeft, dass ; 

1999 ein Güterzug auf dem Gleis auf Höhe der Berberitzenstr. 73-81 nicht entgleiste.

Ich habe daher folgende Anfragen und stelle folgenden Antrag:

Anfragen: ;

1. Welche Gefahren guter genau werden mit den auf dem Gütergleis 5566 fahrenden

Güterzüge transportiert. . •
2. Inwieweit werden die Gefahrönguttransporte nach Art und Menge registriert 

und kontrolliert.

Ich stelle folgenden Antrag:

Die Stadt möge dafür Sorge tragen, dass kein Gefahrengut mitten durch das 

Wohngebiet Lerchenau/Feldmoching mit Güterzügen transportiert wird,

Alternativ:
entlang der Strecke der Strecke Schutzmaßnahmen durchzuführen wie z.B. .

. dicke Schutzwände entlang den Gleisen bzw. ein Verlegen der Gleise in einem 

Trog bzw. unter die Erde. . ... .
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. i tbxtfeld für Kontakte!




